



Hyundai Motor Manufacturing Rus, LLC

Landplot 1, Levashovskoe shosse, Sestroretsk,
Saint-Petersburg, Russia

Post address:

P.O. Box 28, Saint-Petersburg, 197701, Russia

Tel.: + 7 (812) 418-01-00

Fax: + 7 (812) 418-01-01

№ _____
Re: № _____ of _____

Кому: ООО «М.А.Д. Инжиниринг»

Настоящим письмом компания ООО «Хендэ Мотор Мануфактуринг Рус» подтверждает тот факт, что сотрудники компании ООО «М.А.Д. Инжиниринг» выполнили в Цехе штамповки нашего Завода работы по устройству электроснабжения системы конвейеров. При выполнении этих работ специалисты компании продемонстрировали свой высокий профессионализм.

В период работы компании ООО «М.А.Д. Инжиниринг» с марта 2010 по май 2010, на вверенной им площадке при производстве работ не произошло ни одного несчастного случая. Ни одного нарушения трудовой дисциплины не было выявлено. Сотрудники компании бережно и профессионально относились к материалам и территории, переданным Заказчиком для выполнения работ.

За время работы на нашем проекте команда специалистов компании проявила отличные показатели по срокам выполнения работ и по качеству. В работе сотрудники компании ООО «М.А.Д. Инжиниринг» проявили гибкость при взаимодействии с Заказчиком и целеустремленность при достижении поставленных целей. В работе они наполнены энергией, интенсивно обмениваются информацией в ходе выполнения работ.

Настоящим письмом мы рекомендуем данную компанию для производства работ по монтажу технологического оборудования и связанных с этим услуг. Со своей стороны мы надеемся на долгосрочное сотрудничество с ООО «М.А.Д. Инжиниринг» на новых проектах.

Начальник производственного отдела цеха штамповки
Борис Равинский



To: LLC 'M.A.D. Engineering'

By this letter "Hyundai Motor Manufacturing Rus", Co Ltd confirms the fact that employees of "M.A.D. Engineering", Co Ltd performed works concerning of arrangement of electrical power supply for system of conveyors in Press shop of our Plant. During execution of these works company's specialists showed their high professionalism.

Within a period of work from March 2010 till June 2010 on the site being committed to "M.A.D. Engineering" there was no one accident as well as no one case of misconduct of labor discipline was revealed. The employees treated carefully and skillfully materials and territory being passed by the Customer for execution of works.

During work on the project team of company's specialists displayed perfect results in the terms and quality of work performance. Also employees of "M.A.D. Engineering", Co Ltd exhibited flexibility during interaction with Customer and firmness of purpose at the attainment of assigned goals. During work running they are full of energy and intensively communicate with each other.

By this letter we would like to recommend foregoing company for execution of works concerning of manufacturing equipment installation and other related services. At our part we hope for the long-term collaboration with "M.A.D. Engineering", Co Ltd at new projects execution.

Stamping shop production manager
Boris Ravinskiy

ООО «Хендэ Мотор Мануфактуринг Рус»

Юридический адрес: 197706, г. Санкт-Петербург, г. Сестрорецк, ул. Воскова, д. 4, литер А, пом.2-Н
ОГРН 1089847107514, ИНН 7801463902, КПП 784301001, ОКПО 85453811

р/с 40702810900790307001 в филиале ЗАО КБ «Ситибанк» в Санкт-Петербурге, БИК 044030765, к/с 30101810100000000765